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Industries	Served
Chemical

Food & Beverage
General Industry

Water & Wastewater

Mining
Oil & Gas

Petrochemical
Rail Tank Car

Pharmaceutical
Power Generation

Pulp & Paper
Industrial Marine

Steel
Textile

Ultra Pure Water
Nuclear

Triangle Fluid Controls Ltd.® est une compagnie ayant une technologie axée sur les besoins du marché fournissant des  
clients mondialement avec des produits d’étanchéité novateurs. Basée à Belleville, Ontario, nous fabriquons du PTFE  
renforcé, des feuilles/joint d’étanchéité comprimées sans amiante et des joints d’étanchéité semi-métallique. Notre  
engagement envers la qualité et le service, assure que nos clients reçoivent des produits de haute qualité dans le plus court 
délai possible. TFC offre conception, ingénierie, soutien technique et aux ventes aux distributeurs ainsi qu’aux utilisateurs. 

Tous nos produits sont testés durant le processus de fabrication par notre personnel delaboratoire sur place afin de pourvoir 
consistance et traçabilité pour nos clients. Ceci s’applique aussi à notre ligne de joints métalliques. Tous ces produits sont commercialisés 
sous la marque Durlon®. 

TFC est aussi le distributeur canadien attitré des clapets anti-retour silencieux DFT®. Ils sont reconnus mondialement comme les 
clapets à utiliser pour éliminer les coups de bélier. DFT® fabrique des clapets en divers matériaux allant de la fonte à des alliages 
exotiques.

Nous sommes très fiers chez TFC de notre gamme de produits et nous le démontrons dès le début de notre  
processus jusqu’au soin apporté à l’emballage et la livraison à votre porte. 
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Triangle Fluid Controls Ltd.® is a market driven, technology based company serving customers worldwide with innovative  
sealing products. Based in Belleville, Ontario, we manufacture and distribute filled-PTFE, compressed non-asbestos sheets/gaskets 
and semi-metallic gaskets. Our commitment to quality and service, ensures that our customers receive high quality products in 
the shortest lead time possible. TFC offers design, engineering, technical and sales support, to both distributors and end users.  
 All of our products are tested throughout the manufacturing process by our on-site laboratory staff to provide consistency and 
traceability to our  customers. This also applies to our line of metallic gaskets. All of these product lines are marketed under the 
Durlon® brand name.

TFC also is the Canadian master distributor for DFT® silent check valves. They are known worldwide as the valve to use to eliminate 
water hammer. DFT® manufactures valves from various materials that range from cast iron to exotic alloys. We at TFC are very proud 
of our product offerings and it shows from the beginning of our process to the care taken in packaging and shipping to your door.


